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Olivier PIERRE 
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Comité provincial Namur 

  
PV n°4– Réunion de Comité du 3 octobre 2024. 

Adeps de Jambes. 
  

José Lauwerys, président ouvre la séance à 19h30. 

Présents : Marvin Deleuze, Jérôme Hecq, Jean-Louis Jacobs, José Lauwerys, Caroline Maquet, Olivier Pierre, Jérôme Rousseau et Germain 

Vancauwenbergh. 

Excusé : Michel Hastir. 

Invités présents : José Nivarlet et Gérard Trausch. 

Invités excusés : Philippe Aigret, Catherine Nicolas. 

1. Approbation du PV de la réunion 3 du 05/09/2024 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

Excusé, Philippe Aigret souhaite apporter une précision au PV n°3 : 

1. l'AWBB a été mise devant le fait accompli : soit nous suivions l'initiative prise au niveau BVL et BasketBelgium et tous les arbitres avaient le 

même "uniforme", soit nous restions avec la vareuse grise. Il a été décidé d'opter pour l'uniformité. 

2. La couleur a été proposée par le fournisseur.  

3. J'ai complété les propos de Jérôme Rousseau et rappelé la consigne envoyée à toutes les CFA et qui devait être transmise lors des assemblées 

statutaires à tous les arbitres. 

Période transitoire durant la saison 2024-25 :  

- Nouvelle Vareuse obligatoire en TDM, en Seniors Rég et en P1 

- Choix de la vareuse (mais les 2 arbitres doivent porter la même) pour toutes les divisions seniors prov (sauf P1) et jeunes, ainsi qu'en jeunes rég. 

2. Correspondance 

Seules les adresses @namur.awbb.be sont officielles et actuelles. 

Type Correspondant Objet 
Convocation CJP 4 Dossiers de réclamations : Faulx, Andenne et La Bruyère (2x) 
Demande RBBGx Ajout U8 
Demande clubs amicaux 
Demande clubs amicaux pour formation OTM 
Demande Fraire Calendrier Play-offs 
Demande JL Jacobs contrôle de distance pour le défraiement 
Demande Natoye correction des lettres des équipes dames 
Demande CTJ Mise à jour de l'organigramme sur le site 
Demande clubs modification de programmation 
Demande Trésorerie générale Montants 2023-2024 
Demande Sombreffe mutation administrative d'un non-joueur 
Demande C Mini-B organisation Challenge U12 
Demande Dpt CP-CDA participants 
Demande Miavoye PC pour les feuilles électronique 
Demande New Conti 21 PM9 Tom Newberry 
Demande CFA Terrain pour la formation des nouveaux arbitres 
information Adeps Accès modifié 
information Mariembourg Candidature organisation finales namuroises 
information Erpent Candidature organisation finales namuroises 
information BNC Candidature organisation finales namuroises 
information Adeps changement d'accès 
information CFA Consignes pour le contrôle de la FDM avant la rencontre 
information CTJ Contrat coach 
information Sombreffe délocalisation temporaire à Jemeppe ou Émines 
information CFA Désignations hebdomadaires 
information P.Thomas Feuille électronique 3.0 avec les photos des membres 
information CDA Feuille électronique U6 à U10 
information Malonne FF général U12 
information Hotton FF général U12 
information C Mini-B Grilles des tournois, 3 versions successives 
information Natoye Incident en match U12 
information Ciney inondations petite salle et modification de programmation 
information SG Liste manuelle des LT 
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information CDA LS 80 (avec info LT manuelle) 
information NDR Nouvelles règles FIBA 
information Cap48 Passage par Maillen 
information Dpt championnat PC1 hebdomadaire 
information vers clubs Proposition de calendrier U19 à 3 tours 
information C3x3 Proposition règlement finales 
information Andenne rénovation de Seilles 
information Adeps Salle de réunion 
information Mariembourg Suppression U8 
information Cerfontaine Triathlon et accès à la salle 
information Homologation Visibilité du diamètre natoyen 
PV JL Jacobs Analyses hebdomadaires des frais 
PV CCC hebdomadaire 
PV A. Hancotte n°6, 7 
PV Parlementaires PV n°2 
question clubs transmission feuille U10 
Réponse P.Thomas Accès demandés ok 
Réponse P.Thomas Affichage du vainqueur en U12 

3. Championnat 

José Lauwerys : cela suit son cours. Certains échanges entre responsables calendriers sont un peu moins aimables. Certains responsables 

calendrier sont dans la soupe. 

Jean-Louis Jacobs s’interroge si la gratuité des modifications de programmations s’applique en cas de force majeure. 

José Lauwerys confirme l’absence de taxe pour les cas de force majeure. 

José Lauwerys présente les dates des play-offs 2025. 

En messieurs :  

30/03 : fin du championnat, 01/04 : réunion de programmation, 09/04 : demi aller, 12/04 demi retour, 15/04 : demi belle éventuelle, 18/04 : 

finale aller, 22/04 : finale retour, 25/04 : finale belle éventuelle 

En dames :  

27/04 : fin du championnat, 29/04 : réunion de programmation, 03/05 : demi aller, 06/05 : demi retour, 09/05 : demi belle éventuelle, 13/05 : 

finale aller, 16/05 : finale retour, 20/05 : finale belle éventuelle. Pour la saison 2025-2026, la province de Namur garde sa place de premier 

montant supplémentaire en Hommes. 

José Lauwerys finalise le tableau des Montées et Descentes. Les changements seront notables avec les P3 dames, les séries à 12 et l’absence de 

montant supplémentaire vers la R2 Hommes décidée par le CDA. 

4. Coupes 

José Lauwerys : trois clubs sont candidats pour l’organisation des finales provinciales des 5 et 6 avril 2025 : Erpent, Mariembourg et Namur. 

VOTE : Namur est le club adjudicataire à la majorité simple. Erpent, deuxième est réserviste. 

Olivier Pierre contacte personnellement les trois secrétaires pour leur annoncer le choix du CP. 

Olivier Pierre : le premier tour s’est bien déroulé. Il n’y a qu’un forfait administratif pour une infraction au PC53. 

Olivier Pierre remercie Henri Colin et Julien Somville pour l’organisation et l’exécution du contrôle. 

Olivier Pierre a prévenu les clubs qu’il leurs infligera une amende pour score incorrect la prochaine fois que leurs marqueurs en match U12 

n’arrêteront pas l’encodage et ne bloqueront pas l’affichage du score à 99. Olivier Pierre demande à Caroline Maquet, responsable du Mini-

Basket et à Jérôme Rousseau, responsable des arbitres de l’aider à rappeler à toutes et chacun le bon usage de la règle. 

5. Coupes 3x3 

Jérôme Hecq détaille la proposition de règlement décidée en Commission de la coupe 3x3 avec une concertation de Selim Ben Aïssa de la DT. Il 

épingle la fusion des catégories en jeune, le format similaire aux coupes régionales, l’obligation lors d’une intégration d’une équipe jeune en 

coupe seniors de respecter les règles seniors du PC53. 

Jérôme Hecq précise le détail modifié dans le cahier des charges pour les collations. 

6. Tour de table 

Michel Hastir excusé a préparé une note :  

Depuis notre dernière réunion, en contrôlant le fair-play en championnat des seniors jusqu’au U14 filles et garçons, j’ai constaté pour le week-

end des 7 et 8 septembre 20 techniques dont 4 aux coaches, celui des 14 et 15 septembre 40 techniques dont 8 aux coaches et 1 exclusion, 
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celui des 21 et 22 septembre 30 techniques dont 4 aux coaches et celui des 28 et 29 septembre 2 techniques 

Michel Hastir constate que le nombre de fautes techniques augmente encore cette saison. 

José Lauwerys informe Jérôme Hecq que le nécessaire a été effectué pour la visibilité de la ligne à Natoye. 

Germain Vancauwenbergh signale que la protection sur la table de marque à Hamois a disparu. 

Jérôme Hecq : l’homologation de Vezin est toujours en attente des avancements des travaux. 

Germain Vancauwenbergh : En moyenne, pour sa partie du contrôle, 66 équipes sont en amende chaque week-end. 

Caroline Maquet : Pour les tournois U8 : lors de la première journée, Loyers ne s’est ni présenté ni excusé malgré les multiples communications. 

Le secrétaire et le président ont été avertis de l’incident. 

Mariembourg déclare un forfait général dans une poule de 5 qui se rééquilibre après l’ajout tardif de Gembloux. Andenne retarde sa 

délocalisation temporaire à Vezin. Les travaux de Seilles reculent. Mazy, faute de joueurs présents, demande un changement de date de tournoi 

à Maillen. Il était programmé pendant les vacances. 

Les progrès de la feuille électronique demandent l’encodage des tournois sur la plateforme de gestion en collaboration avec Pierre Thomas. 

Caroline Maquet résume les divers points abordés lors de la réunion du Département Mini-basket. 

Caroline Maquet a ouvert l’appel à candidature pour l’organisation du Challenge U12 jusqu’au 13 octobre. Le choix doit être communiqué au 

Département pour le 18 octobre. Le Challenge U12 se déroulera soit le samedi 4 ou le dimanche 5 janvier 2025. 

Marvin Deleuze s'étonne que des clubs annoncent le résultat des U10 sur leurs sites alors que ce n'est pas autorisé. Un rappel aux clubs est 

nécessaire. 

Jérôme Rousseau se réjouit de n’avoir qu’un match senior remis et trois jeunes sans arbitres depuis le début de la saison. 

Deux arbitres ont été repêchés lors des tests physiques complémentaires. 

Nous sommes la province la moins représentée dans la nouvelle formule de la formation des arbitres de cadre. Sa partie pratique qui se déroule 

en province de Namur aura lieu le 18 octobre au Hall de Sombreffe. Organisée conjointement avec les autres provinces, nous accueillerons 

probablement des arbitres voisins. 

Le CP en remercie le BC Sombreffe. 

Jérôme Rousseau a reçu une demande pour l’organisation de formation pour les arbitres de clubs à Natoye. 

Jean-Louis Jacobs : la sélection est confrontée à la demande de Natoye de récupérer un terrain prêté. Sans solution de remplacement, cela 

impactera le nombre d’entrainements pour la sélection. 

Les autocars Godefroid sont réservés pour la première JRJ du 19 janvier qui se déroulera en Brabant. La salle n’est pas encore confirmée. 

Le statut d’un coach demande que nous signons avec lui en contrat de collaboration. 

Les sélections comptent approximativement 25 joueurs et 25 joueuses. Une pépite découverte tardivement rejoindra le noyau. 

Jean-Louis Jacobs constate avec l’analyse des défraiements que ce sont toujours les mêmes arbitres qui exagèrent. Il y a des champions. L’oubli 

des limites provinciales et le pifomètre ne sont pas des excuses acceptables. 

José Lauwerys sensibilise les clubs concernés en leur précisant qu’il y a une ligne dédiée dans les factures de l’AWBB. 

Olivier Pierre : la feuille électronique 3.0 est arrivée avec la photo des membres. Les clubs doivent se déconnecter, vider leurs caches et 

recharger l'application. Ainsi, ils auront entre-autres les raisons des alertes R. 

Olivier Pierre réfléchit à la dynamisation de la page Facebook et a, sur l’initiative d’un jeune informaticien, le projet d’un Facebook Live 

dynamique pour le prochain tirage des coupes provinciales. 

José Lauwerys, président ferme la séance à 21h30. 

Prochaine réunion : le jeudi 7 novembre 2024 à 19h30, à l’Adeps de Jambes 

Ce PV tient lieu de convocation pour les membres du CP et d’invitation aux membres du CDA, au Président des Parlementaires namurois et au 

Président honoraire du CP. 

Olivier PIERRE, secrétaire du CP Namur 


